

Sumbang Komunitas Pemuda Menguatkan Sinergi dan Membangun Kesadaran

Purwakarta - PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 10, 2024 - 09:33



POLRES PURWAKARTA - Pada Rabu, 26 Juni 2024, pukul 11:00 WIB, di Kp. Cisitu, RT.005 RW.006, Desa Margaluyu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, berlangsung kegiatan Sumbang Komunitas Pemuda yang penuh semangat dan antusiasme. Acara ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Bripta Gilman Irawan, yang turut berperan aktif dalam menguatkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat, terutama kalangan pemuda.

Bripka Gilman Irawan memulai pertemuan dengan menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam sambutannya, Bripka Gilman menekankan pentingnya peran pemuda dalam menjaga stabilitas dan kedamaian di lingkungan mereka. Ia mengajak para pemuda untuk lebih peduli terhadap situasi sekitar dan aktif berpartisipasi dalam kegiatan positif yang dapat memajukan desa.

"Saya sangat mengapresiasi semangat dan dedikasi para pemuda di Desa Margaluyu. Kalian adalah ujung tombak perubahan dan kemajuan desa ini. Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif untuk semua warga," ujar Bripka Gilman dengan penuh semangat.

Acara ini juga diisi dengan diskusi interaktif, di mana para pemuda diberi kesempatan untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, dan ide-ide kreatif mereka. Bripka Gilman dengan sabar mendengarkan dan memberikan solusi serta dorongan agar para pemuda tetap semangat dalam berkarya.

Kegiatan Sambang Komunitas Pemuda ini tidak hanya menjadi ajang untuk berdiskusi, tetapi juga sebagai momen mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan warga. Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin sinergi yang lebih baik antara pemuda dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Margaluyu.

Bripka Gilman Irawan menutup acara dengan mengajak para pemuda untuk terus menjaga semangat kebersamaan dan gotong royong. Ia juga berharap kegiatan seperti ini dapat rutin dilaksanakan agar komunikasi dan koordinasi antara pemuda dan kepolisian semakin solid. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dengan adanya kegiatan Sambang Komunitas Pemuda ini, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih harmonis dan kondusif, serta meningkatnya kesadaran para pemuda akan pentingnya peran mereka dalam pembangunan dan kemajuan desa. (AD)